



2024年5月16日
第173号

JR東労組 Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



JR東労組横浜地本

沖縄平和研修2024報告集会



あーすぷらざ映像ホール



5月12日（日）、「あーすぷらざ・映像ホール」において『沖縄平和研修2024』報告集会を開催しました。はじめに、川崎企画・組織部長がパワーポイントにて沖縄平和研修報告を行い、その後はディスカッションとして研修参加者から現地に立って学んだことや感じたことの報告を受け、集会参加者から報告を聞いた感想を出し合いました。報告者から「戦争というものは味方も殺す。心が痛い。『沖縄だから』と他人事にはしてはならない」「忘れないための行動が大事。自分の言葉で語る。諦めず一人から広げる」「命の重みを感じた。権力の強い者の争いで身分の弱い者が犠牲となる。国家と国民、企業と社員、構図は同じ」「『戦雲』を見た。戦争は間近に迫っている」「戦争はいろんな人を狂わせる」「私たちはどう生きるか？未来を創造するために過去を知る」「平和についてピンとこなかった。沖縄をどこか異国に考えていた。記憶を記録として残す。自分もしっかり意見をもって伝えていく。研修に参加して良かった」「百聞は一見に如かず。行ったことのない人は是非研修に参加してほしい」と報告がされました。また、ウクライナで起きている現状をドキュメンタリー映像を通じ学び、「目を背けたくなるが現実」「沖縄について学習してきたが今現実には戦争が起きている」「戦争で死にたくないし殺したくない」と、反戦・平和の決意を新たにしました。

国家権力も企業権力も構図は同じ！弱い者の立場で平和で安心して働ける社会を実現しよう！